

Grüne IT-Innovation mit Spaßfaktor - Einladung zur Markteinführung von PEAKapp

PEAKapp ist ein durch das "Horizon 2020 Research & Innovation"-Programm der EU gefördertes Projekt, das eine völlig **neuartige Informations- und Kommunikationstechnologie** entwickelt hat, die mit dem Smart Meter zuhause verbunden ist. Mit diesem System können europäische KonsumentInnen ihren Energieverbrauch spielerisch kontrollieren. Dabei nutzen sie **Spitzenzeiten erneuerbarer, günstiger Energiequellen bewusst** und tragen so zur Verringerung von Treibhausgasen und anderen schädlichen Emissionen direkt beitragen.

Der einjährige Testlauf mit mehr als 1000 UserInnen verliefen ausgesprochen zufriedenstellend, sagt Projektverantwortlicher Dr. Johannes Reichl, Energieinstitut an der Universität Linz. **Gamification-Elemente basierend auf Verhaltensforschung zeigten hohe Aktivierungsraten der KonsumentInnen.** „Ungefähr die Hälfte aller teilnehmenden Haushalte nutze PEAKapp sehr aktiv zur Kontrolle ihres Energieverbrauchs. Und mehr als 60% der KonsumentInnen interagierte auch mit dem Gamification-Element, circa ein Drittel von ihnen sogar regelmäßig“ fügt Dr. Thomas Goette hinzu, Geschäftsführer von GreenPocket, dem Entwicklerteam von PEAKapp.

Wir laden Sie sehr herzlich zu unserer **Veranstaltung am 8. November** ein, die während der **European Utility Week 2018 in Wien** stattfinden wird. Diese Veranstaltung soll die Markteinführung und weitere Verbreitung der österreichischen IT-Innovation PEAKapp unterstützen, weshalb eine intensive Stakeholder- und Medien-Beteiligung höchst erwünscht ist.

Bitte registrieren Sie sich!

Wir würden uns speziell über Ihre Teilnahme und Ihr Feedback zu PEAKapp sehr freuen, Anmeldung unter: <http://www.peakapp.eu/event/peakapp-accelerating-green-ict-innovation-to-european-utility-markets/>.

Mehr über das PEAKapp-Projekt finden Sie in der [PEAKapp Broschüre](#) und im [Video](#).

Hintergrundgespräche und Interviewtermine für MedienvertreterInnen können auf Wunsch gerne arrangiert werden. Dafür und bei Fragen zum Projekt und/oder zur Veranstaltung wenden Sie sich gerne an mich.

Mit freundlichen Grüßen
Natascha Miljkovic